



Le Saint-Siège

PAUL VIANGELUS DOMINI 12 mars 1978 Les jours bénis de la Passion du Seigneur approchent, et dimanche prochain nous entrerons dans le cœur de ce mystère qui chaque année nous fait parcourir à nouveau les étapes de notre salut. En ce dimanche, appelé autrefois "de la Passion", avec l'évangile de la résurrection de Lazare nous avons l'annonce anticipée et le préambule de la victoire du Christ sur la mort. Il est, aujourd'hui, comme le vestibule du sanctuaire de la Semaine Sainte, dans lequel nous devons pénétrer avec une ardeur de foi et de charité, encouragés par les paroles qui défient les vicissitudes et les contradictions de l'histoire: "Je suis la résurrection et la vie" (Jn 11, 25). Nous devons le proclamer d'autant plus haut que sont plus amers et décevants les démentis infligés ces jours-ci en plusieurs parties du monde, à notre espérance. Nous ne pouvons rester insensibles aux événements qui concernent actuellement, la vie publique. Prions afin que les chrétiens soient toujours cohérents avec leur foi et avec la conception chrétienne de l'homme et de la société non seulement dans leur existence personnelle et familiale, mais aussi dans les graves décisions qui orientent la situation future de leur pays. Que la Vierge Marie, notre espérance, nous soutienne tous.
